

## Knothead Square Dancers!

*gefunden von / found by Rainer Scheiblich, EAASDC Historian*

*in: EAASDC Newsletter December 1958*

„What in tarnation are Knothead Square Dancers?" That is the question being asked of eight people of the Kuntry Kuzins Club of Wiesbaden, Germany. It seems they traveled all the way from Wiesbaden to Bitburg to dance for one evening.

„This makes them Knotheads?" you ask. Well, officially, any square or more that travels at least 100 miles one way to an open dance or regular club dance is considered a Knothead Square. Don't you agree that only a Knothead would travel that far - one way - just to square dance?

Actually, it is quite a bit of fun and it certainly helps spread the contagious disease of square dancing. Also, new friends are made and there is an opportunity to exchange techniques, ideas, news and the possibility of inviting the newly met club members to your own club.

Are you interested in becoming a Knothead? If so, contact Bill Brockett of the Ramstein Boots & Ruffles, who is the official contact agent for Europe, or, any of the Knothead Square Dancers of the Wiesbaden Kuntry Kuzins. They are Tex Hencerling & Fran Schenk; Mac & Helen McGuire; Mitch & Gloria Mitchell; and Herb & Jean Jorgenson. These are the only Knothead Square Dancers presently in Europe. The Knothead badges will be presented to the Knothead Square Dancers by Jack Scott, President of the EAASDC.

Was, zum Teufel, sind Knothead Dancers? Das ist die Frage von acht Tänzern des Kuntry Kuzins Clubs aus Wiesbaden, Deutschland. Sie sind den ganzen Weg von Wiesbaden bis nach Bitburg gefahren um einen Abend zu tanzen, so scheint es.

„Und dies macht sie zu Knotheads?" fragt ihr. Offiziell betrachtet werden Squares oder mehr die mindestens 100 Meilen oder mehr zu einem Tanz oder Clubabend fahren als Knothead Squares betrachtet. Ihr stimmt mir zu, nur ein Knothead würde zum Square Dance so weit fahren.

Tatsächlich ist es ein großer Spaß und hilft die ansteckende Krankheit Square Dance zu verbreiten. Dabei werden neue Freunde gewonnen und bietet Gelegenheit Techniken, Neuigkeiten, Ideen auszutauschen und die Möglichkeit neu getroffene Clubmitglieder zum eigenen Club einzuladen.

Seid ihr daran interessiert ein Knothead zu werden? Sollte das so sein wendet euch an Bill Brockett von den Ramstein Boots & Ruffles. Er ist der offizielle Vertreter für Europa oder an einen der Knothead Square Dancers von den Wiesbaden Kuntry Kuzins. Dies sind: Tex Hencerling & Fran Schenk; Mac & Helen McGuire; Mitch & Gloria Mitchell; und Herb & Jean Jorgenson. Sie sind zur Zeit die einzigen Knothead Square Dancer in Europa. Das Knothead badge wird von Jack Scott von der EAASDC den Knothead Square Dancers verliehen.

*Knothead stands for incapable cowboy, nick name for square dancers*

*This seems to be the forerunner of our Friendship badge. The aim, to motivate dancers to visit other dancers, and the possibilities are the same as with the Knothead Badge. The only differences are in the distance to travel and the number of traveling dancers. They are no longer in existence with the friendship badge.*

*How long the Knothead badge was considered desirable and was handed out from EAASDC to the dancers isn't reconstructable today.*

*Knothead = unfähiger Cowboy, Spitzname für Square Dancer*

*Dies scheint der Vorgänger zum Friendship Badge zu sein. Das Ziel, die Tänzer zum Besuch von anderen Tänzern zu bewegen, und die Möglichkeiten sind die selben wie beim Knot-head Badge. Die einzigen Unterschiede liegen in der Entfernung und der Anzahl der reisenden Tänzer, die beim Friendship Badge nicht mehr gegeben sind.*

*Wie lange das Knothead Badge als erstrebenswert betrachtet und von EAASDC ausgegeben wurde läßt sich heute nicht mehr nachvollziehen.*

advertisement

Anzeige



# badges & more GbR



**Sylvia Wieners u. Karl Keßler**

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

[www.badges-and-more.de](http://www.badges-and-more.de)

[info@badges-and-more.de](mailto:info@badges-and-more.de)

**Wir entwerfen und erstellen:**

**Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logos, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.**

**Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.**

**Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.**

**Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.**

